

APPEL AUX ARTISTES BOURSES POUR ATELIERS PRO POUR ARTISTES AUTOCHTONES, NOIR-ES ET RACISÉ-ES

DATE LIMITE : DEUX SEMAINES AVANT L'ATELIER DEMANDÉ

Le Studio 303 travaille à soutenir l'art vivant en donnant la priorité au soutien des pratiques émergentes en danse contemporaine et en performance interdisciplinaire au travers d'une multitude de services aux artistes.

Nos **ateliers professionnels** offrent la chance d'explorer la pratique de la performance à partir d'une variété d'approches. Qu'il soit somatique, intuitif, technique ou théorique, chaque atelier offre sa propre perspective, unique et radicale.

Afin de diversifier la participation et d'être plus équitable, le Studio 303 est en mesure d'offrir plus que 25 bourses pour assister aux ateliers professionnels à des artistes dans le besoin d'un soutien financier et s'identifiant comme Autochtones, Noir.e.s et/ou racisé.e.s.

La liste des ateliers est accessible [ici](#).

Cette bourse s'inscrit dans une démarche plus globale d'amélioration de l'accessibilité physique et financière de nos activités. Plus de détails [ici](#).

Veillez postuler **au moins deux semaines avant l'atelier demandé**. Les bourses seront réparties également au cours du saison, et seront distribuées le plus équitablement possible et, au besoin, par tirage au sort.

Merci d'indiquer votre choix d'ateliers (max 3) dans ce formulaire
<https://forms.gle/w2oLudmYp7RhEJPA>

CALL TO ARTISTS BIPOC WORKSHOP BURSARY

DEADLINE: TWO WEEKS BEFORE REQUESTED WORKSHOP

Studio 303 supports live art, prioritizing the development of emerging practices in contemporary dance and interdisciplinary performance through a multiplicity of services to artists.

Studio 303's **workshop series** offers professional artists the chance to explore a variety of approaches to performance-practice. Somatic, intuitive, practical or theoretical, each workshop offers its own radical perspective on dance and movement-based practices.

In order to diversity participation and be more equitable, Studio 303 is offering 25+ workshop bursaries to artists who need financial assistance and who identify as Black, Indigenous and/or as a person of color.

See list of workshops [here](#).

This bursary is part of a broader commitment to increasing financial and physical accessibility to Studio 303 and its programming. More details can be found [here](#).

Please apply **at least two weeks** before your requested workshop. Bursaries will be evenly distributed across the seasons, and will be given as equitably as possible, and if necessary, by lottery.

Please fill out this form to indicate your choice of workshops (up to 3)
<https://forms.gle/w2oLudmYYp7RhEJPA>